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In data 14 settembre 2021 alle ore 20.30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, 
si è riunito in Brescia, presso il Centro Diurno Rose di via della Presolana 38, il Consiglio di 
Quartiere Primo Maggio per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

1. relazione incontro per organizzazione inaugurazione nuovo Centro Civico di via Chiusure; 
2. relazione incontro con Servizi Sociali per nuovo spazio pubblico in via Milano 105/c; 
3. relazione incontro con presidenti Fiumicello e Porta Milano per condivisione di iniziative 

nell'ambito di Oltre la Strada, 
4. discussione sostegno iniziativa Corri per Brescia; 
5. discussione sostegno Concerto d'Autunno; 
6. discussione proposte per corsi autunnali; 
7. varie ed eventuali 

Presiede la seduta il Presidente Michele Fabbri 
Redige il verbale Michele Fabbri 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ravelli e Di Liso assenti giustificati. 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 
con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 
 
Punto 1 - relazione incontro per organizzazione inaugurazione nuovo Centro Civico di 
via Chiusure ; 
In vista dell'inaugurazione del nuovo Centro civico i Consigli di Quartiere della zona Ovest, con il 
contributo dei Punti Comunità di Chiusure e Villaggio Violino, si sono incontrati per costruire 
insieme una proposta per la realizzazione dell'evento. Non è ancora nota la data precisa e le 
modalità eventualmente previste dal Comune. 
Sul tavolo ci sono tre proposte, tutte all'aperto. 
Marcella Pilotta, del CdQ Villaggio Badia ha proposto di realizzare dei grandi libri/totem su 
compensato con un tema per ogni quartiere (inerente alla cultura e lettura) su cui scrivere pensieri e 
frasi dei cittadini. Sono già state individuate persone eventualmente disponibili ad aiutare nella 
realizzazione dei libri.  
Un'altra proposta consiste nel realizzare una installazione esterna con vedute storiche dei quartieri. 
L'ultima proposta consiste in uno spostamento simbolico di alcuni libri dalla vecchia sede della 
biblioteca Ghetti al nuovo spazio nel centro civico. Non potendo realizzare una catena umana per 
via del Covid si pensa ad una passeggiata o biciclettata. 
Il Consiglio si dice favorevole a queste iniziative  e rimanda la definizione dei dettagli a successivi 
incontri. 
 
 

N. COGNOME NOME presente assente 
1 Angoscini Paola X  
2 Di Liso Patrizia  X 
3 Fabbri Michele X  
4 Garattini Siria  Zelinda X  
5 Ravelli Haller  X 
6 Scalvini  Luciano X  
7 Singh Rajinder X  
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Punto 2 - relazione incontro con Servizi Sociali per nuovo spazio pubblico in via 
Milano 105/c;  

In via Milano 105/q è stato aperto un nuovo spazio, diviso tra una biblioteca per adolescenti e spazi 
per i servizi sociali. L'idea è di avere un luogo in cui condividere proposte  e progetti per tutta la 
zona ovest, dando ai ragazzi un luogo d'aggregazione in cui coltivare le proprie passioni. 
La biblioteca sarà inoltre una biblioteca sociale, con la presenza di un educatore che aiuti la persona 
nella scelta dei libri, instaurando un dialogo che va al di là della mera consegna del libro. Questa è 
la seconda biblioteca di questo tipo sul territorio cittadino. 
Verranno coinvolti gli animatori della Piastra Pendolina per la realizzazione di alcuni laboratori. Si 
vorrebbe coinvolgere anche il teatro Borsoni (di prossima realizzazione nello spazio adiacente) per 
alcuni progetti. Per quanto riguarda gli anziani è previsto il servizio di trasporto da parte di 
ANTEAS per agevolare l'accesso a questo spazio. Non è ancora stata definita la data 
dell'inaugurazione. 
A margine dell'incontro, la Dott.ssa Megni ha espresso la volontà di riprendere gli incontri dei 
tavoli tematici (Giovani, Emarginazione grave, Anziani). 
 

Punto 3 - relazione incontro con presidenti Fiumicello e Porta Milano per condivisione 
di iniziative nell'ambito di Oltre la Strada; 

Ruggero Flora, presidente del Consiglio di Quartiere Fiumicello, propone di riprendere in occasione 
della giornata internazionale contro la violenza sulle donne lo spettacolo inizialmente pensato per la 
festa della donna e poi annullato per la pandemia. Il programma sarebbe lo stesso già approvato e 
sostenuto a suo tempo dal CdQ e si svolgerebbe nel teatro Der Mast a Fiumicello il 26 novembre. Il 
Consiglio approva all'unanimità di ribadire il proprio sostegno all'iniziativa. 

Ruggero Flora propone inoltre di organizzare uno spettacolo con voce recitante e cantante sul tema 
dei confini, non solo geografici, ma anche psicologici, ponendo l'accento sulla diversità. Questo 
spettacolo non necessita di particolari allestimenti e può essere fatto anche all'aperto (in prospettiva 
primavera) con la dovuta amplificazione. Il Consiglio approva di dare il sostegno a questa 
iniziativa, rimandando a future riunioni la definizione dei dettagli organizzativi. 

L'ultima proposta avanzata da Flora è l'organizzazione di una serata in cui venga messo in scena lo 
spettacolo teatrale "Teatro dappertutto", in cui un attore ed un musicista raccontano quella che è 
stata la vita di un artista durante il lockdown, mettendo in scena una versione originale dell'Orlando 
Furioso. Questa iniziativa presenta un costo di circa 1000€, copribile con l'aiuto di alcuni sponsor 
(già individuati da Flora) e del Comune. Il CdQ decide di portare avanti questa idea, lavorando per 
definire meglio l'organizzazione.  

Punto 4 - discussione sostegno iniziativa Corri per Brescia 

Il Consiglio decide di lavorare per portare Corri per Brescia in quartiere. L'incontro con i 
responsabili dell'associazione e la definizione di un'ipotesi di data e di percorso verrà definito con il 
gruppo di lavoro competente.  
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Punto 5 - discussione sostegno Concerto d'Autunno 

L'associazione culturale Renovatio e la parrocchia di San Bendetto abate chiedono il sostegno del 
CdQ per l'evento "Concerto d'Autunno" da realizzare il 10 ottobre presso la chiesa di San Benedetto 
abate. SI tratta di un concerto diviso in due parti. Nella prima si esibirà il coro Rocce roche, nella 
seconda l'Orchestra giovanile di Brescia. 
Il CdQ dà il proprio sostegno 

Punto 6 - discussione proposte per corsi autunnali 

Un'abitante del quartiere propone di riorganizzare il corso di Yoga all'interno del Centro diurno che 
aveva avuto molto successo, prima che la pandemia lo bloccasse. Si rende disponibile come 
istruttrice qualificata e strutturerebbe il corso su due turni in una sera unica, nel rispetto della 
normativa anti-covid. Il CdQ approva e decide di sottoporre la proposta ai Servizi sociali per poter 
procedere con l'organizzazione. 

Un'altra cittadina del quartiere si rende disponibile come istruttrice di un corso di cucito. Si dà 
lettura della progetto inviato (Allegato 1). Il CdQ approva e decide di sottoporre la proposta ai 
Servizi sociali per poter procedere con l'organizzazione. 

 
Punto 7 - varie ed eventuali 
 
Si segnala la necessità di riposizionare i cassonetti in via Quartiere Primo Maggio all'altezza 
dell'incrocio con via Divisione Acqui e via della Concarena 
 
     
Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22 del 14 settembre 2021.  
 

 
Letto, confermato e sottoscritto 

 
Il Presidente 
Michele Fabbri   
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ALLEGATO 1 
 

PROGETTO DI CORSI LABORATORIALI DI TESSITURA A TELAIO E CUCITO 
 
Presentazione: 

 

 

 


